

Wie gern wär ich jetzt bei dir

Wie gern wär' ich jetzt bei dir,
nicht mehr an die Erd' gebunden,
doch muss ich bleiben, kann nicht fort,
und das noch viele Jahre lang.

Wie gern würd' ich bei dir wohnen,
vom Himmel aus die Welt betrachten,
doch muss ich bleiben, kann nicht fort,
und das noch viele Jahre lang.

Wie gern würd' ich zu dir fliegen,
durch die frischen Winde gleiten,
doch muss ich bleiben, kann nicht fort,
und das noch viele Jahre lang.

Wie gern wär' ich jetzt bei dir,
erneut mit dir vereint,
doch muss ich bleiben, kann nicht fort,
und das noch viele, viele Jahre lang.

© Alexander Groth

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)